



Plataforma Política
Candidatura independiente Tequila
Contigo de Gustavo Castañeda 2018.
Tequila, Jalisco.

Desarrollo y Oportunidades para todos

El marco de acción de la plataforma política de la candidatura independiente de Tequila Contigo, con Gustavo Castañeda al frente, por el municipio de Tequila, está centrado en el paradigma del desarrollo humano y la búsqueda de oportunidades para todos. Este documento deja constancia de los acuerdos y compromisos que la candidatura Independiente, Tequila Contigo y Gustavo Castañeda hace con la comunidad Tequilense, como parte de la Campaña Política de la contienda Electoral 2018.

Dicho documento ha sido elaborado a partir de la experiencia del dialogo con los ciudadanos de Tequila, así como del paradigma de desarrollo que propone El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, (El PNUD) y el Desarrollo Multidimensional para el desarrollo regional de América Latina (PNUD, América Latina y El Caribe); además de sumarse a la Alianza de Gobierno Abierto dentro de sus objetivos, sin olvidar las características específicas del municipio que se deben de tomar en cuenta para la puesta en marcha de esta plataforma.

El equipo Político Tequila Contigo, nace ante el desencanto social en temas de política y gobierno. Es el resultado de un esfuerzo ciudadano para conocer, analizar, gestionar y solucionar las diferentes problemáticas del municipio y aprovechar de forma óptima las herramientas que éste tiene a su alcance; tomando en cuenta la diversidad de ideas que existe en el municipio y la diversidad de necesidades.

Desarrollo humano

El desarrollo humano es un paradigma que busca la creación de un entorno en que las personas puedan desarrollar al máximo su potencial y que tenga acceso a las oportunidades que cubran sus necesidades de desarrollo. Esta idea va más allá del aumento de la riqueza de determinada zona e incluye de forma integral diferentes áreas que permiten una visión completa de la complejidad de determinada región.

Para Tequila Jalisco, esta complejidad está dada por los siguientes rubros que busca cubrir dicha plataforma: Deporte, Medio Ambiente y Desarrollo sostenible, Cultura, Educación, Desarrollo Económico, Desarrollo Urbano, Desarrollo Rural, Pobreza y Desigualdad, Salud y Servicios Médicos y Seguridad Pública. Todas estas áreas nos ofrecen un panorama general de aquello que buscamos mejorar como grupo político.

La implementación de políticas públicas y programas sociales será el resultado de estudios sociales, económicos, de impacto ambiental, etc. Haciendo uso de bases de datos, consultando especialistas en el tema y eligiendo aquella que beneficie a un mayor número de personas.

Deporte

Es esencial fomentar el deporte, pues mantiene la salud mental y la salud física. Es indispensable que un gobierno se mantenga cercano a las necesidades deportivas de la ciudadanía. Las acciones que se llevarán a cabo es la creación de un equipo de trabajo de diferentes disciplinas deportivas que se practican o tienen popularidad en Tequila, con la finalidad de generar participación y tomar acciones preventivas contra las adicciones y la violencia que azota nuestro municipio. Este equipo asumirá el compromiso de realizar los estudios correspondientes y el análisis de éstos para proyectar los programas necesarios.

Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible.

El medio ambiente y el desarrollo sostenible será una de nuestras banderas de administración pública. Pues el municipio, necesita acciones urgentes para revertir el daño a nuestras fuentes hídricas, disminuir huella ambiental, proteger las áreas naturales y la diversidad biológica; además de generar conciencia ecológica. Brindaremos las herramientas necesarias para que especialistas en temas ambientales

y desarrollo sostenible formen un equipo multidisciplinar efectivo para asegurar que las acciones llevadas a cabo en la administración sean las más urgentes, las de mayor impacto en la mejora del medio ambiente y que logre concientizar y sumar un mayor número de ciudadanos para generar conciencia sobre nuestra riqueza natural.

Cultura

Tequila Jalisco, es un símbolo de la mexicanidad, es necesario explotar la riqueza cultural que ofrece el municipio y atraer el intercambio cultural y artístico de México y el mundo. Para ello, buscaremos generar convocatorias, festivales, talleres, cursos, campañas institucionales para centros educativos, con la finalidad de general un ambiente multicultural que ponga en alto nuestra cultura Mexicana; Fomentar el desarrollo cultural de la región es indispensable en una administración pública, pues genera identidad para el pueblo.

Educación

La educación es otro de los motores que impulsan al equipo Tequila Contigo; pues somos conscientes que educación no es sólo escuela; se necesita educación emocional, vial, financiera, para la salud, etc. Además de ser una administración cercana a las instituciones educativas generaremos las dinámicas necesarias para comenzar con un proyecto a largo plazo de educación para el desarrollo humano. Sin olvidar las escuelas institucionales que necesitan atención urgente en cuanto a infraestructura, equipamiento y mantenimiento, tanto las de la cabecera municipal como las escuelas rurales.

Desarrollo Económico

En cuanto a desarrollo económico se refiere es buscar aumentar el número de pequeñas y medianas empresas; que generen empleos y re activen la economía local. Así como integrar a la dinámica económica a las localidades rurales, en el sector turístico y actividades ganaderas y agrícolas.

Desarrollo Urbano

La planeación urbana del municipio debe ser pensada desde las necesidades de la población como sostiene el Banco Mundial construir ciudades que “funcionen” y que sean inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles se necesita un alto nivel de coordinación normativa y oportunidades de inversión; para lo cual la administración debe ser un eje central en propiciar las condiciones para que esto funcione y dar solución a satisfacer la creciente demanda de viviendas de bajo costo, sistemas de transporte bien conectados, otro tipo de infraestructuras, servicios básicos y empleos.

Desarrollo Rural

Las comunidades rurales han sido abandonadas por las administraciones públicas, tienen carencias que afectan sus derechos humanos, como agua potable, drenaje y alcantarillado, servicios médicos, educación y actividades de ocio. Además que el desarrollo económico se ve afectado por la falta de tecnología, infraestructura de vías de comunicación y el abandono de las actividades agrícolas. Esta administración pondrá especial atención en mejorar las condiciones para el desarrollo de estas localidades.

Pobreza y Desigualdad

Comprometidos con la puesta en marcha de programas con planeación y análisis de datos; la primera acción urgente de la administración es actualizar las bases de datos y el diagnóstico del municipio. Con ello implementar los programas públicos y sociales que ayuden a disminuir la brecha de pobreza y desigualdad que existe en la localidad, tanto en el área urbana como en las zonas rurales; con ayuda de instituciones y académicos que propongan un programa a corto, mediano y largo plazo para mejorar las condiciones que existen.

Salud y Servicios Médicos

De la mano con los programas educativos, esta administración centrará sus esfuerzos en la prevención de enfermedades; con la puesta en marcha de caravanas de la salud para las comunidades rurales y la cabecera municipal. Además del equipamiento de los centros de salud existentes. Además de crear programas específicos para diferentes

áreas de atención urgente como atención a adolescentes, enfermedades degenerativas, gerontología, salud mental, etc.

Seguridad Pública

La capacitación constante y el monitoreo de las actividades de los cuerpos policiacos en todos los niveles dentro del municipio generan un ambiente de dialogo y cercanía con la administración; Es necesario generar programas para ciudadanizar la seguridad pública, con la intención de disminuir los índices de violencia, corrupción e impunidad. Además que al igual que en el resto de las áreas se crearán programas específicos para problemas concisos detectados en el análisis y estudio de datos arrojados en el diagnóstico del municipio.

Estos compromisos se basan en el diagnóstico e implementación de las acciones necesarias para mejorar las condiciones de la población. Tequila Contigo y Gustavo Castañeda pretenden lograr una administración coordinada y eficiente entre los tres niveles de gobierno, el sector privado y la población; además de fomentar la participación de éstos en la búsqueda del desarrollo humano de Tequila en conjunto con los sectores que involucra.